
Verbale riunione 12.10.2023 

 

Il giorno 12 ottobre 2023, alle ore 11.00, con modalità telematica, si è riunito il Consiglio 
direttivo dell’AISDUE, convocato con il seguente o.d.g.:  

1. Comunicazioni; 
2. Relazione attività 2023; 
3. Bilancio ottobre 2022/settembre 2023; 
4. IV ed. dell’Incontro fra i giovani studiosi del Diritto dell’Unione europea (maggio 

2024); 
5. Nuove iniziative; 

6. V convegno annuale;  
7. Varie ed eventuali. 

Sono presenti, oltre al Presidente, Prof. Antonio Tizzano ed al Segretario generale, Prof. 
Patrizia De Pasquale, i Proff. Pietro Manzini, Paola Mori, Francesco Rossi dal Pozzo, 
Lorenzo Schiano di Pepe e Fabio Spitaleri.  

 
1. Il Segretario generale informa il Consiglio che in seno alla CASAG continuano 
i lavori delle sottocommissioni per l’organizzazione del convegno “Ruolo e 
formazione del giurista”, che si terrà a Bologna nella primavera del 2024. 
 
2. Il Segretario generale illustra brevemente la Relazione annuale delle attività 

svolte nell’anno da inviare ai soci per l’approvazione definitiva durante l’Assemblea 
generale, che si terrà a Padova il 2 novembre. Il Consiglio approva.  
 
3. Il Segretario generale sottopone il Bilancio da inviare ai soci per l’approvazione 
definitiva durante l’Assemblea generale. Il Consiglio approva. 

 
4. Il Segretario generale sottopone al Consiglio la proposta ricevuta dalla Prof. 
Adinolfi per la IV ed. dell’Incontro fra i giovani studiosi del Diritto dell’Unione 
europea. Il Consiglio approva e chiede al Segretario generale di invitare la Prof. 
Adinolfi a presentarla in occasione dell’Assemblea generale.  
 
5. Il Prof. Spitaleri informa che il Ministero dell’Istruzione e del Merito, entro due 
settimane, dovrebbe inviare la bozza di Protocollo relativa alle modalità di 

collaborazione per promuovere lo studio e la conoscenza del Diritto dell’Unione 
europea nelle scuole. 
 
Il Prof. Rossi dal Pozzo comunica che la Scuola Superiore dell’Avvocatura intende 
riproporre, in ragione del successo della passata edizione (400 partecipanti), il corso 
su “Il funzionamento della Corte di giustizia dell’Unione europea” nel mese di 
febbraio o di marzo. Il Consiglio ringrazia il Prof. Rossi dal Pozzo per l’impegno 
profuso e lo invita ad accogliere la richiesta della Scuola, coinvolgendo nel corso 
anche i colleghi dell’Associazione. 
 



Il Segretario generale informa che, il giorno 26, insieme al Prof. Spitaleri 
parteciperà alla riunione con i rappresentanti dell’Associazione DPCE - Proff. 
Ligustro, Montanari e Guerino - per organizzare il primo seminario congiunto che 
dovrebbe coinvolgere i dottorandi e i giovani studiosi. 
 
6. Il Segretario generale sottopone al direttivo il preventivo delle spese relative al 
V Convegno annuale, ricevuto dal Prof. Bernardo Cortese. Il Consiglio approva, 
in linea con le edizioni precedenti, un contributo pari al 30% del totale. 
 
6. Il Segretario generale comunica che non ci sono altre questioni da discutere. 

 
 
 

 
La seduta è tolta alle ore 12.15 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 
Il Presidente       Antonio Tizzano 
Il Segretario Generale       Patrizia De Pasquale 

 


